

L'association Kan an Dour
et son
« Cinéma différent »



Projection de films documentaires
suivie d'échanges avec un-e invité-e

Projection à 20 h 30 salle Nuit de Noces
à Lannilis
Entrée à prix libre

Samedi 28 Janvier 2023

État de nécessité

Un film de Stéphane Goël



Un film qui se glisse dans les coulisses de deux affaires judiciaires impliquant des militant.e.s de la lutte contre le dérèglement climatique.

Parfois drôle et émouvant, ce film accompagne les protagonistes dans les bureaux des avocat.e.s et les pas perdus des tribunaux.

Samedi 4 Mars 2023

Dans le cadre de la journée internationale du droit des femmes



Printemps 2021, à travers un voyage à vélo initiatique de 3000km, Louise Roussel et Océane Le Pape sont parties rencontrer plus de 200 femmes. Un road movie à vélo, à la rencontre de celles qui roulent, travaillent et luttent pour ouvrir la voie."

Vendredi 24 Mars 2023

Dans le cadre de la journée mondiale de l'eau

Le Papa des Poissons

Un film d'Anthony Martin



Patrick Lamaison, le personnage principal, nous y invite avec un groupe d'enfants à découvrir et à aimer les secrets des Barthes de l'Adour, ce monde aquatique si particulier.

Grâce à son enthousiasme et à sa passion il nous sensibilise à la protection d'un écosystème et nous permet d'approcher cet équilibre si complexe